



## PAN busca garantizar autonomía de Cofepris y perfil técnico de su nuevo titular

**Ciudad de México.-** La bancada del **PAN** en la **Cámara de Diputados** presentó una iniciativa de ley para garantizar la autonomía de la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) y **asegurar que el nuevo titular del organismo acredite un perfil técnico sólido**, así como experiencia en regulación y control sanitario.

Subrayó que la **Cofepris** está a cargo de la revisión y autorización de medicamentos, vacunas y **otros productos vitales para la salud**.

No obstante, advirtió el legislador panista Éctor Jaime Ramírez, en los últimos años hemos sido testigos de un alarmante proceso en el que la institución ha sido desmantelada y politizada, **poniendo en riesgo la salud y seguridad de todos los mexicanos**.

“Bajo la administración del ex presidente López Obrador, la Cofepris se convirtió en un instrumento político del partido en el poder, llevando a decisiones precipitadas y cuestionables que han puesto en jaque la salud pública, como la aprobación de vacunas contra covid-19 sin reconocimiento de la Organización Mundial de la Salud (OMS) e incluso lotes de vacunas caducadas provenientes de Cuba y Rusia”, puntualizó.

En ese contexto, señaló que uno de los nombramientos pendientes en el gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum **es precisamente el del nuevo titular del organismo**.